



Grand Conseil
Secrétariat général
Pl. du Château 6
1014 Lausanne

Question orale

(formulaire de dépôt)

A remplir par le Secrétariat du Grand Conseil

N° de tiré à part : 20-HGU-327

Déposé le : 09.06.20

Scanné le : _____

Art. 112 LGC Les questions orales, déposées le premier mardi de chaque mois et traitées le mardi suivant devant le GC, portent sur un sujet d'actualité et sur une compétence propre ou déléguée du CE. Elles ne comportent **qu'une seule et unique question**, rédigée de manière **succincte**, et ne dépassent pas 1'000 signes typographiques. Elles ne sont pas développées et peuvent être proposées par un député, un groupe politique ou une commission. Les titres des questions orales sont transmis, pour information, à tous les membres du GC. Lors de leur traitement, les questions orales ne donnent pas lieu à débat.

A la suite de la réponse apportée par le CE, l'auteur de la question est autorisé à formuler une brève question complémentaire, à laquelle le CE, dans la mesure du possible, répond immédiatement.

Titre de la question orale

L'argent est important mais pas seulement

Question posée

L'économie de notre Canton est fortement impactée par la pandémie du Covid-19. Nous devons reconnaître que les moyens financiers mis en place par le Canton ont eu un effet direct sur l'ensemble des citoyennes et citoyens. L'argent est certainement l'élément le plus indispensable pour permettre à l'ensemble de l'économie de fonctionner.

L'autre facteur indirect qui est une partie plus discrète « l'administratif » : trop de lenteur dans ce domaine peut retarder voir bloquer un projet, ceci en particulier dans la branche de la construction. Ma question : le Conseil d'Etat peut-il par des mesures d'accélération des procédures administratives favoriser le démarrage des dossiers qui amènent de l'emploi dans notre économie ? Un coup d'accélérateur avant les vacances d'été amènerait des perspectives gratifiantes pour les futures réalisations et apporterait surtout la confiance dans tous les domaines de notre économie pour les prochains mois qui seront déterminants. Cette question pourrait tout aussi bien être adressée aux Communes vaudoises.

Nom et prénom de l'auteur :

Romanens Pierre-André

Nom(s) et prénom(s) du (des) consort(s) :

Signature :

Signature(s) :